

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Esslingen: Vorsitzender des Kreisbauernverbands warnt vor Anbau von Gen-Saatgut

Veröffentlicht am: 29.07.2004

Bauern der Region Neckar-Alb haben für Schlagzeilen gesorgt: Dort soll die bundesweit größte gentechnikfreie Anbauzone entstehen: 3600 Bauern mit einer Ackerfläche von 80 000 Hektar sind aufgefordert, auf den Einsatz von gentechnisch verändertem Saatgut zu verzichten. Und im Kreis Esslingen? "Wir sind seelenverwandt und planen das auch", sagt Walter Vohl, Vorsitzender der Kreisbauern.

[Eßlinger Zeitung](#)

[Eßlinger Zeitung: Kennzeichnung noch nicht sichtbar](#)

[Eßlinger Zeitung: Prof. Schier ist überzeugt von der Gentechnik](#)

[Eßlinger Zeitung: Ein Kommentar](#)

Links zu diesem Artikel